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Ариэль Коэн: «Узбекистану есть что предложить миру»

Я очень внимательно выслушал речь Президента Шавката Мирзиёева, впервые обратившегося к
Генеральной Ассамблее ООН в формате видеоконференцсвязи и, что очень важно, на узбекском
языке.

Во-первых, в своем выступлении он обозначил твердую приверженность к масштабным реформам,
которые  крайне  важны  для  благосостояния  народа  Узбекистана  в  XXI  веке,  говоря  о
взаимосвязанности  информационных  технологий,  транспортных  систем,  глобальных  цепочек
поставок.

В этом контексте Узбекистану есть что предложить миру.

В частности, страна является одним из крупных производителей хлопка в мире. Проблемы, которые
существовали  в  прошлом  с  принудительным  и  детским  трудом  полностью  устранены,  что
открывает возможности для закупок узбекского хлопка известными брендами одежды во всем
мире.

Во-вторых,  в  Узбекистане проживает энергичное молодое население,  которое может получить
образование и стать отличной рабочей силой для инвесторов, выводящих в последнее время свой
бизнес в другие страны.

В-третьих, стратегическое расположение Узбекистана в Центральной Азии рядом с Афганистаном,
где  Ташкент  поддерживает  мирные  инициативы  и  ведет  переговоры  со  всеми  вовлеченными
сторонами. Узбекистан также предпринимает активные шаги для большей интеграции региона.

Вместе  с  инициативой  «Один  пояс,  один  путь»,  благодаря  взаимодействию  с  Корпорацией
финансирования  международного  развития  США  (DFC)  и  международными  финансовыми
институтами,  как  Всемирный  банк,  ЕБРР,  Азиатский  банк  развития,  Узбекистан  получает
необходимую  техническую  экспертизу  и  финансирование.

В-четвертых, Президент упомянул об изменении климата

и  очень  важной  трагической  проблеме  Аральского  моря.  Я  думаю,  что  это  экологическая
катастрофа для всего мира, потому что соль, которая иногда бывает токсичной, из-за высыхания
Аральского моря достигает Антарктиды и Южной Америки, поэтому нам всем нужно работать над
устранением последствий климатической катастрофы Арала.

Я хотел бы также упомянуть об удивительной истории и культуре Узбекистана. Многомиллионные
туристы приезжают в Самарканд, Бухару и Хиву, чтобы увидеть признанные ЮНЕСКО всемирные
объекты человеческого наследия. Я считаю, что это предмет гордости и в то же время источник
развития индустрии гостеприимства Узбекистана.

В целом, с экономическими реформами, обозначенными Президентом, твердой приверженностью
борьбе с коррупцией, усилиями по повышению уровня образования и решению проблем молодежи,
Узбекистан  имеет  будущее,  которое  все  международное  сообщество,  включая  Соединенные
Штаты, с радостью поддержат.
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